

Premier projet réalisé par l'association Natibatingou Diaporama des travaux

Samedi, une bonne trentaine de personnes s'est rendue à la salle du Foyer de la Fleurisia pour découvrir en images l'inauguration du premier projet de l'association Nantibatingou créée par les Fleurisans Pierre-Eric Choffat et Sandrine Bosson.

C'est en mars 2010 qu'avait débuté la construction d'un bloc sanitaire pour un complexe scolaire du Bénin, avec production de compost et utilisation de l'urine pour irriguer les champs. Il a été inauguré à Noël dernier.

